



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

La FED va a acelerar la retirada de estímulos a la economía

El Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC por sus siglas en inglés) de la Reserva Federal estadounidense (FED) se reúne hoy por segundo día consecutivo para marcar la política monetaria del país en los próximos meses. Los temas estrella de la última reunión del año de la FED son la **retirada de estímulos a la economía y la posible subida de los tipos de interés el año próximo**.

El **presidente de la FED, Jerome Powell**, ya dejó entrever hace un par de semanas en el Comité Bancario del Senado que **podría acelerarse la reducción de su programa de compra de deuda** que está en marcha desde el pasado marzo y asciende a **120.000 millones de dólares al mes**.

El **recorte en estas compras, también conocido como tapering, ya está en marcha** y se desarrolla a un ritmo de 15.000 millones de dólares al mes (10.000 millones en bonos del Tesoro y 5.000 millones en activos respaldados por hipotecas).

Sin embargo, se da por seguro que en la reunión de estos dos días se acuerde **duplicar el ritmo del recorte ha**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |